

特集 I ピックアップ!おしゃまんべ 町民の活動報告

佐竹さんが 渡島管内森づくり功労者 "おしま森のたくみ"表彰を受賞

有限会社緑土産業に勤める、佐竹学さんが、「令和3年度渡島管内森づくり功労者」「おしま森のたくみ」表彰を受賞されました。

佐竹さんは入社以来、20年間にわたり長万部町の民有林や町有林の森林整備現場に従事し、地域林業の発展に尽力してきました。また、その豊富な経験から培われた知識や作業技術を若手作業員に指導するなど、後継者の育成に積極的に取り組んでこられました。

このたび、その功績が讃えられ、表彰となりました。



山崎昌子さんが、 国土交通大臣表彰を 受賞されました!

多年にわたり地域気象観測所の委託観測業務に献身的に協力し、気象業務の発展に寄与した功績により「国土交通大臣表彰」を、山崎昌子さんが受賞されました。

山崎さんは栄原地区に設置されていた地域気象観測システム(アメダス)の観測業務に、現在まで52年間もの長きにわたりご協力され、過去に三度表彰されております。

長年のご苦勞と、多大な貢献をされた功績が評価され、このたび四度目の表彰となりました。



6/27 長万部高等学校家庭科の 金融教育に関する出前授業

6月27日、長万部高等学校2年生の家庭科の授業で、長万部郵便局窓口営業部の社員の方が講師となって、出前授業が行われました。

この授業では、生徒さんが自分の将来の暮らし方について考えるライフプランニングについて学び、そのために必要なお金と準備方法について考え、さらに金融トラブルにあわないうような手口や対処法を学びました。

生徒の皆さんはとても興味を持って授業を受けており、とても有意義な授業風景でした。



静狩稲荷神社例大祭にて 新しい灯籠が奉納されました

7月10日、静狩稲荷神社例大祭が行われました。新型コロナウイルス感染症予防のため、行事規模を縮小し、神輿を車に載せての「神輿巡行」となりましたが、9日の宵宮祭には新しい3対の灯籠が奉納されました。

